

Ford T 1923 (Center Door)

Die Telefonzelle, die Geschichte schrieb.

Diese Zeitkapsel stammt aus Paramus, New Jersey, wo der Vorbesitzer täglich zur Arbeit nach Brooklyn pendelte. Der Kilometerstand? Nur 9.800 Meilen in über 100 Jahren. Man kann mit Recht sagen: Dieses Auto hatte ein behütetes Leben!

Noch erstaunlicher: In über einem Jahrhundert hatte dieser Wagen nur zwei Besitzer – ein absoluter Glücksfall unter Oldtimern.

Ford baute diese ungewöhnliche Karosserieform mit Mitteltür von 1915 bis 1923. Selbst damals galt sie als Exot. In den frühen 1920er Jahren wurde sie als altmodisch verspottet – ihr Spitzname: „die Telefonzelle“. Ford stellte das Modell schließlich ein – vermutlich nicht ungern. Doch wie so oft liebt es die Geschichte ironisch: Ausgerechnet die „seltsamen“ Modelle gehören heute zu den begehrtesten Sammlerstücken.

Ein Blick ins Wageninnere zeigt: Der Einstieg für den Fahrer ist ein kleiner Gymnastikakt. Doch die Fondpassagiere genießen überraschend viel Platz. Ford wusste offenbar, worauf es ankommt. Das Model T ist nicht einfach nur ein Auto – es ist eine Legende. Es hat Amerika mobil gemacht, die Wirtschaft verändert und das Leben von Millionen revolutioniert.

Und dieses Exemplar? Steht noch immer stolz da – mit seiner Mitteltür und einem Jahrhundert Automobilgeschichte im Gepäck.